

Presse-Information

Sorgen um den Wettbewerb

Hamburg/Berlin, 12. September 2010. Kurz vor der zweiten Verhandlungsrunde zwischen den fünf großen Verkehrsunternehmen im Schienenpersonennahverkehr (SPNV) und der Tarifgemeinschaft (TG) aus Transnet/GDBA sowie der GDL in der kommenden Woche gibt es bei den Wettbewerbern der DB AG ernste Sorgen um den Wettbewerb im regionalen Schienenmarkt.

Die fünf großen Verkehrsunternehmen, Abellio, Arriva, BeNEX, Keolis und Veolia, sehen es mit Sorge, dass parallel zu den laufenden Tarifverhandlungen, die gut begonnen haben, der Wettbewerb im Schienenpersonennahverkehr eingeschränkt werden soll. Sowohl die zögerliche Haltung bei der überfälligen Trennung von Netz und Betrieb als auch der aktuelle Vorstoß, wieder mehr auf Direktvergaben im Regionalverkehr zu setzen, würden die privaten SPNV-Unternehmen zunehmend behindern.

In den laufenden Verhandlungen bekommen die fünf Verkehrsunternehmen wahrscheinlich Verstärkung: Aktuell laufen Gespräche mit der Hessischen Landesbahn über eine Beteiligung an der Verhandlungsgruppe.

The logo for Abellio, featuring the word "abellio" in a dark blue sans-serif font with a red stylized bird-like icon above the "io".The logo for Arriva, consisting of a blue circular icon with a white stylized 'A' and the word "ARRIVA" in a bold, black, sans-serif font.The logo for BeNEX, with "Be" in a smaller font and "NEX" in a larger, bold, black, sans-serif font.The logo for Keolis Deutschland, featuring the word "Keolis" in a blue sans-serif font with a stylized 'i' and 's', and "Deutschland" in a smaller font below it, all within a blue rounded rectangular border.The logo for Veolia Verkehr, with a red circular icon containing a white stylized 'V' and the word "VEOLIA" in a bold, red, sans-serif font, with "VERKEHR" in a smaller, black, sans-serif font below it.

Ansprechpartner für die Medien:

Christoph Kreienbaum
Tel.: 040/32 88-21 21
Mobil: 0178/628-21 21
presse@benex.de

Tobias Soffner
Tel.: 040/460 68-178
Tobias.soffner@mvfcc.de